

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

Seccional Comahue

Proyecto “Sendas de Jóvenes”

Dando continuidad al proyecto *Sendas de Jóvenes*, de capacitación en horas de formación profesional para alumnos de 6^{to} año de Escuelas Técnicas, se realizaron dos encuentros cerrando el mes de abril. El primero tuvo lugar el día 23 con la participación de 64 alumnos y 7 profesores del CET 9 de Cipolletti y el segundo se desarrolló el día 25 con 67 alumnos y 7 profesores del EPET 3 de Neuquén, cuyas orientaciones los encuadran como egresados en las especialidades de Técnicos en Energía Eléctrica y Electromecánicos.

Cada encuentro tuvo dos momentos: una primera parte con una temática vinculada a la energía eléctrica y su desarrollo en la zona Comahue, a cargo del Ingeniero eléctrico Miguel Madury, destacado profesor de la UNC en la cátedra de Energía Eléctrica. La segunda parte, luego de un break con desayuno incluido, estuvo a cargo de la Licenciada en Psicopedagogía Vanesa Ponce, quién realizó el abordaje del proyecto de vida futura para la inserción de los egresados en el mundo laboral actual.

Se entregaron certificados de participación y, además, se les acercó a los alumnos una aplicación de QR para incorporar allí sus currículum luego de obtener su título para, a través de los contactos de CDS Comahue con las empresas de energía, derivárselos en caso de que necesiten cubrir vacantes.



Alumnos y profesores participantes de las actividades que contaron con el apoyo de la seccional de APJAE.

Asado en el Día del trabajador



Con motivo de la celebración del Día Internacional de los Trabajadores, 80 afiliados y sus familias se reunieron en la sede de APJAE-Comahue para compartir un asado de camaradería. El encuentro se destacó, como siempre, por la disposición de los afiliados para participar en las actividades de la seccional y el espíritu de fraternidad durante el tiempo compartido.